

Feministas en resistencia



!Aquí estamos y aquí seguiremos!

Numero 6

A varios días de resistencia...

Hoy se cumplen 13 días de la resistencia contra el gobierno golpista. Unas estamos cansadas, otras un poquito mal de salud, pero por sobre todo, reconocemos la vitalidad de esta lucha: en las marchas, en las reuniones, en los videos, en la información, en la logística, en la coordinación con el movimiento popular y en todas las actividades que realizamos.

Los tambores de las compañeras que suenan rítmicamente al son de las consignas nos dan energía y fuerzas, así como los rituales donde nos acompañamos, las denuncias que hacemos. Una vez más nuestra solidaridad a los familiares de Isis Obed Murillo y nos unimos a la denuncia sobre la detención de su madre en estos últimos días, así como las órdenes de "investigación" sobre



Dirigentes populares, maestros y maestras, compañeros y compañeras. Dando un vistazo al panorama de la negociación en Costa Rica, nos parece que los golpistas apoyados por la derecha no solo de Honduras, sino de América, no solo no están dispuestos a soltar el poder si no que tienen la intención de perpetuarse en el mismo, por lo que nos parece que la represión apenas comienza y la resistencia tiene un largo camino por delante. Así que seguimos...

Dirigentes populares, maestros y maestras, compañeros y compañeras. Dando un vistazo al panorama de la negociación en Costa Rica, nos parece que los golpistas apoyados por la derecha no solo de Honduras, sino de América, no solo no están dispuestos a soltar el poder si no que tienen la intención de perpetuarse en el mismo, por lo que nos parece que la represión apenas comienza y la resistencia tiene un largo camino por delante. Así que seguimos...

Nos informan...

- Las compañeras de Sabá y Olancho, Colón que siguen en toma de carreteras, deteniendo el paso de los camiones que transportan palma africana y banano.

- Las compañeras de San Pedro Sula que siguen en resistencia y que inician un proceso de reflexión y análisis sobre la participación de las mujeres en este proceso en el Valle de Sula.

- En por lo menos 20 puntos del país hay manifestaciones y tomas de carretera como parte de la resistencia pacífica contra los golpistas y el gobierno de facto.

- Los días 8,9 y 10 de julio las feministas en resistencia se sumaron a las tomas de las salidas de las carreteras que conducen al sur y norte del país.

Seguimos denunciando:

- La detención de David Murillo, padre del joven asesinado el 5 de julio Isy Obed Murillo en las celdas de Juticalpa, Olancho.
- La falta de observadores internacionales de derechos humanos, así como la negligencia del Comisionado Nacional de los derechos Humanos en la investigación de las acciones de represión
- La militarización del país y la represión de los militares en diversos puntos del país.
- La bendición del cardenal y la complicidad de este personaje, con el Comisionado de los derechos Humanos justificando el Golpe de Estado.



!NO RECONOCEMOS AL GOBIERNO DE FACTO, NI A SUS REPRESENTANTES!!

Estamos en la web

<http://franjacentroamerica.blogspot.com>

.Crónica del 5 de julio: Queridas amigas, compañeras, hermanas:

Hoy fue un día largo y estoy llena de sol, de gente, rabia y tristeza, hoy venía el presidente Zelaya, y ustedes me preguntarán qué hacía yo esperando a un presidente, yo que nunca he votado, que me opongo a la democracia patriarcal, que rechazo los partidos, los amos y los maridos, que nunca he sido militante de casi nada por un desequilibrio ante la autoridad. Veía a la gente de su partido, feliz de esperarlo. Yo, como un montón más de los que nos hallamos ahí nos reíamos de estar en esa calle, este día, rodeados de liberales. Como muchos de ellos estábamos ahí porque necesitamos echar atrás el golpe que se enseorea sobre organizaciones internacionales y sobre todos los que no queremos acostumbrarnos a andar conviviendo con ellos y sus modos de hacer las cosas. Eso es lo que hago ahí y seguiré haciendo, hasta que me dé el cuerpo.

Los militares usaron sus balas contra un grupo grande, sus fusiles M 16, mataron a un joven de una aldea de Olancho, e hirieron a varios de ellos, además hijo de un amigo que llora pensando en su amigo y en su hijo, hoy muerto. El joven está en la morgue, no se le puede sacar ni velar porque hay un toque de queda que hoy empezó a las seis y media de la tarde, cada día más temprano. El muchacho quería venir a Tegus para esperar a Mel. Tiraron al blanco, estaba en una situación muy visible, hasta entonces más de 250 mil personas tuvieron momentos de tensión, pero no habían tenido ningún tipo de enfrentamiento, cómo le llama ahora la policía, quien avisa que no permitirán disturbios. ¿Cómo podría atacarles este joven desde ahí, lejísimos, con qué si nadie traía armas?. Persiguieron compañeras y compañeros, hay detenidos, heridos, gente asustada, gaseada con bombas. No dejaron aterrizar el avión de Zelaya, ya lo habrán visto. Apenas dejaron a la gente transitar de vuelta a sus casas o albergues. Apagaron las luces de la calle para que pasaron por ahí en la oscuridad. Todas las estrategias del poder militar, son ellos los que gobiernan, no hay duda.

Melissa. Escritora feminista.

LAS PAREDES Y NOSOTRAS...



